



## Minimiza Sheinbaum señalamientos de Adán Augusto a Monreal sobre contratos irregulares



La presidenta Claudia Sheinbaum minimizó los señalamientos que hizo el senador Adán Augusto López contra el diputado **Ricardo Monreal**, por presuntos contratos irregulares celebrados por el zacatecano cuando estuvo a cargo del Senado.

“No tienen ningún problema. Si (Adán Augusto) tiene algún tema pues hay estancias para denunciarlo, es algo menor, son asuntos normales entre ellos, pero hay unidad en el movimiento”, afirmó Sheinbaum Pardo ante medios de comunicación.

Ayer, en el cierre de sesiones legislativas el senador Adán Augusto López, coordinador de la bancada de Morena, acusó desde la tribuna de la Cámara que se están eliminando “negocios añejos” que estaban desde las legislaturas pasadas, cuando Ricardo Monreal coordinó el Senado.

### **Chocan Ricardo Monreal y Adán Augusto por presupuesto**

Adán Augusto sugirió actos de corrupción en la administración de Monreal como líder del Senado, luego de conocer el recorte que aplicó la Cámara de Diputados al Senado. López Hernández mencionó dos contratos, uno por 60.5 millones de pesos y otro de 90 millones de pesos. El primero era para la administración de archivos del Senado de la República y el segundo, para la instalación de elevadores. Al considerarlos como irregulares, adelantó que “vamos a poner las denuncias correspondientes”.



Sin embargo, Ricardo Monreal salió de inmediato a defenderse y mediante un video publicado en redes sociales, expuso que eran infundios y falsedades en su contra. Asimismo, lamentó que señalamientos que antes venían de sus adversarios, hoy vienen de sus correligionarios.

Las diferencias entre ambos líderes morenistas en las Cámaras del Congreso de la Unión surgieron luego de un recorte presupuestario al Senado de la República por parte de la Cámara de Diputados.

Dichos señalamientos Claudia Sheinbaum los tomó como una cosa menor y pidió a ambos legisladores morenistas a “tener la cabeza fría”.

Afirmó que en su momento platicará con ambos legisladores para aclarar las diferencias. También aprovechó para desearles feliz navidad y próspero año nuevo.

“Les deseo feliz Navidad, próspero año nuevo, cabeza fría, tranquilidad”, dijo la presidenta.

<https://oem.com.mx/elsoldemexico/mexico/minimiza-sheinbaum-senalamientos-de-adan-agosto-a-monreal-sobre-contratos-irregulares-20227263>